

15.12.2020 - 08:11 Uhr

Les Visages du Valais - Klaus (cuisinier), Hugo (sculpteur), Yannick (rando-parcs) et Sandrine (cosmétiques naturelles).



Chers journalistes,

Le Valais est un canton ouvert, créatif et dynamique, qui sait innover et qui ose allier la tradition à la modernité. Le Valais, c'est les Valaisannes et les Valaisans aux idées exceptionnelles, à l'histoire hors du commun, au style de vie unique, aux passions débordantes. Mais aussi ces Valaisannes et Valaisans de coeur qui ont fait du Valais leur patrie ou y ont réalisé le projet d'une vie.

Ce sont ces facettes que " Les Visages du Valais " souhaitent présenter - un Valais loin des clichés.

Laissez-vous inspirer par quatre Valaisannes et Valaisans :

- **Klaus Leuenberger**, cuisinier au restaurant *ErnerGarten* à Ernen. Il a travaillé pour l'ancien Emir du Qatar avant de s'installer dans le Haut-Valais et se concentrer sur une cuisine 100% de la région.
- **Hugo Beytrison**, sculpteur sur bois à Evolène. Il fabrique des animaux et des masques traditionnels pour le carnaval d'Evolène dans le pur respect de la tradition.
- **Yannick Ecoeur**, ancien professionnel de ski alpinisme de Morgins. Il a lancé le mouvement des rando-parcs en Valais.
- **Sandrine Gex**, indépendante en cosmétiques naturels. Il fabrique des cosmétiques pour toute la famille à partir de produits valaisans.

Lisez aussi [nos dossiers de presse](#) pour en savoir plus sur le Valais.

Valais/Wallis Promotion

Service de presse

Rue Pré-Fleuri 6

CH - 1951 Sion

027 327 35 89

presse@valais.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063666/100861811> abgerufen werden.